
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和 2 年 10月 29 日発行 NO.2297 第 2450 例会  会長 小川 佐内  幹事 齋藤 逸朗  会報委員長 杉森 幹男 

幹事報告 
会長挨拶 

 

 点   鐘   会 長  小川佐内 

 ソ ン グ   「我らの生業」 

 唱   和   「四つのテスト」 

 会 長 挨 拶    会 長  小川佐内 

 幹 事 報 告   幹 事  齋藤逸朗 

 プログラム 

  本日のお客様 

   国際ロータリー第 2790地区 

   第 7グループ ガバナー補佐 三枝 巖様 

  各委員会報告 

  卓話 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。今日は秋雨前線の影響で、気

温も低く冷たい雨の１日になりそうですので体調を

崩さないように気を付けてください。また台風 14号

が今週土日に最接近しそうですので用心してくださ

い。さて、本日は 2790地区第 7グループの三枝ガバ

ナー補佐にお越し頂いております。三枝様、お越し

いただきありがとうございます。後ほどガバナー公

式訪問などにつきまして卓話を頂戴したいと思いま

すのでよろしくお願い致します。さて、地区補助金

を受けて開催する奉仕プロジェクトにつきまして、

一昨日吾妻庵さんにてプロジェクト実行委員会を開

催させていただきましたのでご報告申し上げます。 

開催日【令和３年３月１８日木曜日】 

会 場【山武市文化会館のぎくプラザ】にて開催と

なります。 

実行委員長：越川 忠社会奉仕委員長 

副実行委員長：伊藤元雄会員／冨 一美会員 

詳細は今後詰めて行きたいと思います。また、開催

にあたり会員のみなさんにご協力をお願いすること

になりますが何卒よろしくお願い申し上げます。本

日は以上となります。ご静聴ありがとうございまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○例会のお知らせ 

・小見川ＲＣ・八日市場ＲＣ 

○ガバナー事務所より 

・ガバナーノミニー・デジグネート（2023-24年度

ガバナー）の公表 千葉若潮ＲＣ 鵜沢和弘氏 

○その他 

・RYLA実行委員募集のお願い 

・10月 R ﾚｰﾄ 1ドル＝105円 

 

 

 

例会報告（令和２年１０月８日） 



 

 

卓話  

 

 

 

 

 

 

 

 

成田空港南ロータリークラブの皆さん、こんにちは。

2790地区第 7グループの 2020-21年度ガバナー補佐

を務めます、茂原ロータリークラブの三枝巖です。

宜しくお願い申し上げます。地域により状況は異な

るとはいえ、新型コロナウイルス感染症の広がりに

より皆様方のロータリー活動も大きな影響を受けて

いる昨今であると思います。7月から2020-21年度、

漆原ガバナー年度が始まりましたが、この状況下の

中で、例年通りのガバナー公式訪問、地区大会、会

長幹事会、情報研修会、IM・・・等々、計画が実行

できるか、現段階では、判断はできません。各クラ

ブの会長、幹事、指導員の皆様方には、RI会長、地

区ガバナー、地区委員会の活動実行に向けて、会員

一人一人の意欲喚起と協力関係構築を図るようお願

い申し上げます。さて、2020-21年度 RI会長、ホル

ガークナーク氏のテーマを「ロータリーは機会の扉

を開く」と表明されました。これは、私たちロータ

リアンが、自分自身を磨くための新しい環境や学び

の機会があるかもしれない、あるいは、困っている

人々のために役立つ機会が待っているかもしれない、

私たちロータリアンは世界を変える行動人でありま

す。例会をはじめクラブ内の活動を通じて培われる、

親睦と奉仕の心の形成を基盤にあらゆる場面で、自

分の為に、また他人の為に、数々のサービスへと繋

がる扉をどんどん開いていきましょうと言うメッセ

ージなのです。これを受けて、漆原ガバナーは、地

区のスローガンに「クラブが主役となり、奉仕の理

念の実践を」を用いました。奉仕の理念、すなわち、

サービスという考え方、それは「他人を思いやり、

他人の為になる事をしていこう」ということであり

ます。RIを構成しているのは、クラブです。従って、

クラブ、クラブ会員が主体となるのは当然です。ク

ラブレベルで会員の方々が奉仕の理念を実践するこ

とは、4つの優先事項の始まりです。 

①より大きなインパクトを与える。 

②参加者の基盤を広げる 

③参加者の積極的な参加を促す 

④適応力を高める 

個人でもクラブ単位でも、私たちの地域や世界での

活動が周囲により大きくインパクトを与え、その結

果に賛同し、仲間になりたいと希望する参加者の基

盤が広がり、多様な参加者のアイデアに丁寧に耳を

傾け、取り入れることで、参加者はやりがいを感じ、

更に積極的にかかわっていき、さらにクラブ内では

親睦を育み、研修を通じてクラブの現状やロータリ

ーの過去・現在を学びつつ、ロータリーの将来に備

えて柔軟に対応できる様、適応力を高めていくこと

が大切であります。この 4つが繰り返されることで

数多くの機会の扉を開くことが可能となり、クラブ

は質・親睦ともに向上拡大するのだと言っておりま

す。私達は世界で、地域社会で、そして自分自身の

中で、持続可能な、良い変化を生むために人々が手

を取り合って行動する世界を目指しています。以上、

RI会長、地区ガバナー、ロータリーのビジョン声明

の方針・方向に沿って進めていきたいと思います。

新型コロナウイルス感染症の終息も見えず、問題を

抱えたままである中で、今、最も大切なことは会員

の皆様方の健康と安全であり、次には会員皆様が所

属クラブ、そしてロータリーにつながり続けていた

だくことであります。各クラブ会員の皆様方にはよ

ろしくお願い申し上げます。 

 

 

齋藤逸朗君・土屋俊夫君・向後雅生君・冨 一美君 

鈴木恭一君・内田裕雄君・小林定雄君・行木英夫君 

市原豊彦君・杉森幹男君・小川佐内君・倉石昌治君 

上原広嗣君・石井敬二君・金髙盛二君 

 …三枝ガバナー補佐、ようこそおいでくださいました 

三枝ガバナー補佐よりいただきました 

本日計  20,000円 

累 計  163,006円 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出席報告 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

例会日 会員数 出席 
出席率に 
用いる数 ％ 

10月 8日 28 20 25 80 

 

ガバナー補佐 三枝 巖様 

 


